
 

 

 
国際ロータリー第2500地区第3分区 

Asahikawa　　 Morning 　　Rotary 　　Club 
旭川モーニング ロータリークラブ 会報 

ホーム ページ http://www.asahikawamrc.com/ 第1131回例会 № 45 
6月の月間 テーマ ロータリー親睦活動月間 平成29年6月29日（木）　PM6:30~ 
本日の例会プログ
ラム  最終例会 場所  アートホテル旭川　2F　ローアン 

 
 

最終例会　　会長の時間　　　河﨑 高麗男会長 
  

　愈々2016～17年度も本日の例会が最後に成ります。一年間ご協力ありがとうござ
いました。又本日は私のわがままで夜間例会とさせて頂きご苦労さん会とさせて頂
きます。　先週２４日のボランティア塗装に出席の会員の皆様ご苦労様でした。常
磐公園のベンチ塗装に始まりカムイの杜公園、春光台公園の遊具の塗装で今年度が
計画最終になり旭川市長より感謝状を頂きました。本日の会報にも載せて頂いて居
ります。本日緊急理事会を開催して、◎妹尾会員が一身上に都合で退会する事に成

り承認いたしました。◎友重会員の４９日法要の案内が届いて居ります７月10日午後３時より誓願
寺本堂で執り行われるのでお参りをお願いします。感謝の記念品を贈る事を承認いたしました。 

24代目の会長として、2014年12月の総会で指名を受け、なぜ最年長者の私がと悩みながら（ロー
タリーにＮＯが無いと言われているロータリー）引き受け、会長エレクト時に国際ロータリーは今
何を求めているか、クラブでは何を求め会員は何をどの様に考えているかとクラブ満足アンケート
などを実施してクラブの中に色々悩みが有ることを感じながら『行動しよう・未来のクラブのため
に』　クラブ目標を立てさせて頂きました。クラブ運営では物事の最終責任は私が取るとし、毎週
毎週の積み重ねの大変な作業は、ほとんど若き小川幹事には自由な発想ですべて任せるとお願いし
て、私は象徴として、ゆったりと楽しくロータリーをさせていただきました。小川幹事には、大変
苦労を掛けました。本当に感謝しています。 
ロータリークラブ会長の要覧の中では少人数クラブはクラブなりの運営の指導要綱が有ります、

ロータリーの基本を学ぶ年として、その中の一つが会長の時間であります。クラブ会長は各例会で
「会長の時間」をもち、クラブ活動やロータリー全般に関わる情報を提供することが推奨されてお
ります。毎週のクラブ活動の状況を知るうえで大変貴重な時間であり、クラブや会員の活動につい
ての話題やロータリー情報を中心に行い、会員のクラブ活動への参画意識と意欲が高まるように努
めて行こうと想い、こうして、会長としての特権をフルに生かしながら、ロータリーとは何か？、
ロータリーの理念を皆さんに語りかけて参りました。当クラブは１０年未満に会員が７０％を占め
る事からロータリークラブ情報として皆さんに提供して来ましたが色々批判も有ったことも承知し
ておりますが将来きっとロータリーとは何かと皆さんに役に立つ時が来ると確信しております。 
『行動しよう・未来のクラブのために』　クラブ活動目標をめざして、地区駒形ガバナーの方針に
沿って活動目標を建てました。 
1.　CLP戦略委員会の設置（未来のクラブのために）　これは言葉が難しいのか理解頂けなかった
のは大変残念でしたが、これからのクラブ運営の基礎となること間違いありません。　　2.　地域
社会の活性化での奉仕活動事業【花園の旭川空港】をめざして「ロータリー財団100年を記念し
て」他団体と提携事業提案を推進する。この事業は長期間の事業を第三分区内クラブに組織づくり
の提案をさせて頂きましたが国際空港ターミナルが完成する２年後に合わせてじっくり煮詰めて官
民一体となる組織づくりを進めて行く事と成りました。夢を描くことが大切で夢を語り行動する事
で実現するものであります。経済と地域社会の発展としてロータリー財団の重点分野の一つです。
　８月の『清流』自然と魚のふれあい地域おこし社会奉仕委員会が中心に嵐の中で100数十名の地
域の子供たち等が集う素晴らしいイベントでした。ありがとうございました。　　3.　会員増強と
維持活動の推進　（10％増）小林会員と渡辺会員二名増・脇坂、佐々木，妹尾会員が退会、友重会
員が逝去され二名減となりました。大変残念ですが致し方無い事です。　　4.　ポリオプラス及び
ロータリー財団（200＄以上）・米山奨学会（10,000以上）への理解と支援　皆さんのご協力により
全員が協力いただけたことに感謝です。　　5.　公共イメージ向上の推進・社会奉仕事業及びクラ
ブの地域への広報活動の推進　 新しい組織として広報ＩＴ委員会ではロータリーの友の紹介やクラ
ブ活動のＰＲをやって頂けました。此れからの重要な委員会になると思います。　　6.　国際プロ



ジェクトの推進　水と衛生 グローバル補助金を活用した　Ｄ3330タイ国ナコンシータマラートＲＣ
を支援して五小学校に大型浄化装置を設置して子供達や地域住民に綺麗な水を提供しる事業がよう
やくスタートします。完成セレモニーには是非参加して国際奉仕事業を理解してほしいと思いま
す。 
会長としては、会員増強してクラブの基盤をつくること、長期計画の検討を通じて事業の選別を

して次年度への引き継ぎできる組織づくりを目的とスタート、不十分ながらも何とか糸口だけは付
けたかなと思っています。また、若いメンバーが多数入会し、若い委員長さんの率いる若い組織が
中心になったため、ベテランの皆さんには戸惑いや不満が多々あったかと思います。退会された方
が3人おられたのもそのためかと思います。ともかく、いろいろあったにせよ、１年間会を支えて
頂いた役員・委員長・メンバーの皆さんに感謝申し上げます。来年以降も、できるところで自分の
力を発揮し、ロータリー活動を続けていきますので、今後ともよろしくお願いします。１年間、お
世話になりました。重ねて感謝申し上げ会長の時間を終わります。　 
本当に、一年間、ありがとうございました。 

 

第1132回例会　会務報告　小川　伸治幹事 
  

１）　国際ロータリー日本事務局経理室より、ロータリーレート変更通知　収受。 
　　　７月１日より　１ドル＝１１１円　（現行１１０円） 

  
２）　旭川市暴力追放運動推進協議会より、平成２９年度旭川市暴力追放運動推進
　　　協議会総会の開催結果　収受。 

  
３）　７月中市内他ロータリークラブ例会変更通知 

 　  ７月　５日（水）旭川北　ＲＣ　夜　間　例　会　グランドホテル 
　　　　　　　　７月　６日（木）旭川東　ＲＣ　夜　間　例　会　アートホテル 
　　　　　　　　７月　６日（木）旭川東北ＲＣ　夜　間　例　会　花月会館 
　　　　　　　　７月１０日（月）旭川南　ＲＣ　夜　間　例　会　アートホテル 
　　　　　　　　７月１２日（水）旭川北　ＲＣ　夜　間　例　会　グランドホテル 
　　　　　　　　７月１８日（火）旭川空港ＲＣ　移　動　例　会　東神楽町商工会１Ｆ 
　　　　　　　　７月２０日（木）旭川東北ＲＣ　休　　　　　会　花月会館 
　　　　　　　　７月２５日（火）旭川西　ＲＣ　夜　間　例　会　グランドホテル 
　　　　　　　　７月２６日（水）旭川北　ＲＣ　早　朝　例　会　グランドホテル 
　　　　　　　　７月２７日（木）旭川東北ＲＣ　早　朝　例　会　花月会館 

  
　　　　　　　旭川　　他　　ＲＣメークアップ時間　ＰＭ０：００～１：００ 

  
★　メークアップ会場のお知らせ　★ 

 　　　①　旭　川・北ＲＣ　　　　旭川グランドホテル　　　１Ｆ・フロント奥 
　　　　　　②　旭川東・南・ＭＲＣ　　アートホテル旭川　　　　１Ｆ・クローク前 
　　　　　　③　旭川東北ＲＣ　　　　　花　月　会　館　　　　　１Ｆ・フロント前 
　　　　　　④　旭川空港ＲＣ　　　　　東神楽町商工会　　　　　１Ｆ・ロビー 

 

モー二ングＲＣ　出席報告　例会運営委員会　井上　雄樹会員 
 

＊本日の出席　　第1132回例会 総員 26名  
　　　　　　　　6月29日 出席 19名 出席率 73.08%  

 
＊修正出席　　　第1130回例会 総員 26名  
　　　　　　　　6月15日 修正出席 24名 修正出席率 92.31% 
 

　　　　　　  ＊ビジター　　　旭川RC　1名　　旭川西RC　1名　　旭川北RC　2名  
　　　　　　　 
　　　　　　  ＊メークアップ　6月24日　飯塚達夫・石川千賀夫・小川伸治・川﨑高麗男・小林　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　睦明・笹川和廣・竹澤元男（第13回ボランティア塗装） 
　　　　　　　　　　　　　　  6月27日　宮永憲一(旭川空港RC) 

 
 



 
 
 

二コニコボックス　ご芳志者名簿　親睦委員会　木村 和哉 委員長 
　 
木村　和哉会員 
本日ゴルフデビュー戦にて優勝させて頂きました。皆さんの優しさで楽しくプレー
出来ました。また、親睦委員長としての大役も本日で終了します。一年間ありがと
うございました。 
 
桑原　義彦会員 
先日、家具組合の大イベントがおかげ様で盛大に終わる事が出来ました。ありがと

　　　　　　　うございます。今年度、会長、幹事、ご苦労様でした。又、次年度会長、幹事、宜
　　　　　　　しくお願い致します。 
 
　　　　　　　小柳　裕子会員 
　　　　　　　　川﨑会長、小川幹事お疲れ様でした。 
 
　　　　　　　竹村　陽子会員 
　　　　　　　 川﨑会長、小川幹事、一年間ありがとうございました。お疲れ様でした。 
 
　　　　　　　小川　伸治会員 
　　　　　　　　皆さん、一年間ご協力ありがとうございました。 
 
　　　　　　　河﨑　高麗男会員 
　　　　　　　　今年度一年間、皆様のご協力を頂きありがとうございました。　 
 
　　　　　　　旭川東ＲＣ・守田和平様 
　　　　　　　45周年大変お世話になりました。 

 
 

6月29日　6件　17,000円　　2016～2017年ニコニコボックス　累計金額　363,000円 
 

 
 

   

   

 


